



Sie funktioniert wie ein kleines Kraftwerk im eigenen Haus. Und man spart durch sie nicht nur Heizkosten, weil sie die eigene Wärme selbst produziert, sondern man kann auch zu viel produzierte Energie verkaufen.

Anmoderation:

Die Nebenkosten werden immer teurer. Strom- und Heizkosten werden jetzt aber wieder bezahlbar, wie unsere Reporterin Tanja Klein auf der Baufachmesse DEUBAUKOM in Essen raus gefunden hat:

Ja, die Heizkosten werden nicht nur bezahlbar, sondern sie werden bezahlt. Und zwar mit Hilfe eines eigenen Kraftwerks zu Hause. Anke Blacha, Pressesprecherin der Herstellerfirma LichtBlick erklärt wie das wundersame Ding funktioniert:

O-Ton Anke Blacha

Voraussetzung für die Investition, die bei einem Startpreis von circa 31.000 ? für das Zuhause-Kraftwerk liegt, ist allerdings die Größe des Hauses, so Verkaufsleiter Klaus Peter Eckert:

O-Ton Klaus Peter Eckert

Eingebaut werden kann diese Anlage übrigens nicht nur in Neubauten, sondern auch in bestehende Gebäude und Altbauten. Und dabei haben sie noch einen weiteren Vorteil, so Klaus Peter Eckert:

O-Ton Klaus Peter Eckert

Tanja Klein, Redaktion Essen